

Forums pour l'entourage

LE PERE DE MON FILS PREND DE LA COCAINE ET LA FUME

Par Profil supprimé Posté le 17/01/2015 à 12h00

Bonjour

Le père de mon fils, prend de la cocaïne et la fume, avant ce n'était que de temps en temps
Mais maintenant c'est tout les deux jours, je ne peux plus il dit qu'il a pas de problème
il ne fait rien, il ne travaille pas il est avachie toute la journée dans le canapé
il ne fait plus le course pour son fils, il dépense tout notre argent
je ne sais plus quoi faire

1 réponse

Profil supprimé - 21/01/2015 à 21h23

Bonjour,

j'ai un conseil à vous donner, je ne sais pas si cela peut se passer comme ça, mais quittez le ou emmenez le voir un spécialiste de force. La cocaïne c'est dangereux autant pour lui que pour vous et votre fils. Surveillez votre fils qu'il ne tombe jamais là dedans, c'est un véritable enfer j'en suis sûre. Interdisez lui l'argent, privez le, je pense que dans ce genre de cas, le laisser continuer n'est pas la solution..